



～どんぐりコーチから～

山梨保育園のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！みんなで笑顔いっぱいのサッカー教室を開催する事が出来ました！少しずつ気温も上がる中での開催となり、休憩を取りながら行いました。パチパチキャッチやアクションキャッチなど手を使う技から、カエルキャッチドリブルなど足を使う技まで何度もチャレンジして、最後の試合もとても白熱したボールの奪い合いからシュート！沢山ゴールを入れる事ができました！

手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)/



～上沼美香先生から～

サッカーをあまりやったことのない子が多く、不安に思っている子もいましたが、楽しく体を動かしたりボールに慣れることから始めることで、苦手意識を持たずに楽しく参加する事ができたと思います。

ゲームでは思うようにボールを蹴るのは難しそうでしたが、友だちと一緒に1つのゴールを目指したり、友達を応援したりと、とてもよい経験になったと思います。

ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会